

AGENCY News

ACA
ASURANSI



Your Partner For
"SUCCESS"

MEDIA
KOMUNIKASI
DAN
INFORMASI
PT. ASURANSI CENTRAL
ASIA

AGENCY NEWS
EDISI MARET 2018

Penasehat : Muljadi Kusuma

Redaksi : Mona Kartika Dewi
: Novel Ruspandi
: Sinta Alfrida

Alamat Redaksi:
Hermina Office Building
Tower I Lantai 3
Jl. HBR Motik Blok B-10 Kav No. 4
Komplek Kemayoran,
Gunung Sahari Selatan,
Jakarta Pusat 10610
Phone : 021-3970 8999
HP : 082312122276
Email : layanan.agency@acains.com
Web : www.mitraca.co.id

"Untuk Kalangan Terbatas
Agen Mitraca"



Your Partner For Success



PERESMIAN KANTOR MITRACA KEMAYORAN



"We serve you for better"

Hubungi Layanan

Mitraca

Telp.: 021-3970 8999

Email: layanan.agency@acains.com

PERESMIAN KANTOR MITRACA KEMAYORAN



Asuransi Central Asia, berkomitmen penuh untuk melayani serta mengembangkan peran serta para rekan kerja agen yang di sebut "MITRACA".

Pada hari Kamis tanggal 15 Maret 2018 lalu, MITRACA meresmikan kantor baru yang beralamat di Hermina Office Building Tower I lantai 3, Jl. HBR Motik Blok B 10 Kav No. 4 Kemayoran, Jakarta Pusat 10610.

Peresmian kantor ini selain dihadiri oleh para Direksi & Management dari ACA, juga dihadiri oleh para agen-agen MITRACA. Acara dimulai dengan diberikannya motivation training dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh President Direktur ACA, Bapak Teddy Hailamsah.

Dengan fasilitas yang lebih lengkap serta suasana yang baru, semoga dapat memberikan kenyamanan serta peningkatan kinerja yang lebih baik untuk seluruh MITRACA sehingga dapat lebih lagi berkontribusi dalam pembukuan premi untuk Asuransi Central Asia. Selamat menempati kantor baru, salam sukses untuk semua MITRACA!



OJK DORONG PELAKU ASURANSI MANFAATKAN DIGITALISASI



Perkembangan digitalisasi bergerak sangat cepat. Kemajuan tersebut menjadi peluang sekaligus tantangan bagi dunia industri, salah satunya industri perasuransian.

Kepala Eksekutif Pengawas Industri Keuangan Non-Bank Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Riswinandi, mengatakan OJK terus mendorong agar para pelaku asuransi bisa memanfaatkan kehadiran digitalisasi agar bisa meningkatkan penetrasi produk asuransi.

"Digitalisasi bisa meningkatkan penetrasi asuransi, karena penetrasi dari asuransi dibandingkan bentuk instrumen lainnya agak ketinggalan," kata Riswinandi di acara seminar 'Masa Depan Penetrasi Digitalisasi Perasuransian' yang digelar di Hotel Crowneplaza, Jakarta, Kamis (15/3).

Menurut Riswinandi, industri asuransi perlu memanfaatkan digitalisasi dalam memperkenalkan produk-produknya. Sehingga diharapkan bisa memberikan edukasi kepada masyarakat agar masyarakat tahu betapa pentingnya memiliki produk asuransi sebagai bentuk perlindungan diri.

"Jadi memang kalau dilihat harus diantisipasi perusahaan asuransi, yang paling sederhana adalah pada saat melakukan promosi itu bisa menggunakan digital dengan baik. Tapi yang perlu menjadi perhatian nanti pada saat eksekusinya," ujarnya. Ia mengaku optimistis jika digitalisasi dalam industri asuransi bakal meningkatkan penetrasi dan memudahkan masyarakat dalam mengakses keuangan. Sebab, hampir semua masyarakat sudah menggunakan digital.

"Tentu kami optimistis dan ini sebagai salah satu channel sebagai pemasaran produk. Tapi pemasaran tidak ada arti kalau enggak dieksekusi. Waktu dieksekusi itu bagaimana kualitasnya jadi bisa meyakinkan nasabah," jelasnya.

- Dari berbagai sumber

ACA: WISUDA MAHASISWA MAGANG

Bisnis.com, JAKARTA - Profesionalisme dan integritas dinilai menjadi poin penting yang perlu ditingkatkan bagi sumber daya manusia di bidang asuransi. Hal itu dinilai menjadi salah satu syarat penting bagi pekerja di bidang asuransi guna menghadapi persaingan di tingkat regional Asia Tenggara.

Presiden Direktur PT Asuransi Central Asia (ACA) Teddy Hailamsah mengakui sebenarnya dari sisi



WISUDA BEASISWA MAGANG: Presiden Direktur Asuransi Central Asia (ACA) Teddy Hailamsah (kanan) menyampaikan sambutan saat acara wisuda beasiswa magang 34 mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Trisakti, Jakarta, kemarin. Program magang beasiswa ACA merupakan program internal talent untuk menghasilkan karyawan yang mampu mendukung peningkatan kompetensi bidang asuransi umum.

edukasi dan intelektual SDM asuransi Indonesia saat ini terbilang mumpuni. Menurutnya, pekerja Indonesia di sektor asuransi dapat bersaing dengan negara tetangga.

Teddy menilai profesionalisme dan integritas tenaga kerja ini tidak diperoleh dari bangku kuliah. Poin penting tersebut dibangun sejak dini di setiap perusahaan asuransi. Oleh karena itu, jelasnya, ACA secara konsisten menyelenggarakan Program Magang Beasiswa dalam 25 tahun terakhir dan professional insurance program (PIP) sejak tiga tahun lalu.

"ACA sangat mendukung program ini karena merupakan upaya untuk menciptakan generasi penerus yang akan membangun dan mengembangkan

asuransi." Kepala Direktorat Human Capital and General Administration ACA Antonius Anton Lie mengatakan management SDM memang menjadi isu penting bagi industri asuransi umum.

Pasalnya, dia menilai industri asuransi nasional mesti menghadapi persaingan bebas, terutama di wilayah regional Asia Tenggara. "Pemberdayaan human

"Tetapi profesionalisme itu masih jauh dibandingkan pekerja asing. Integritas juga padahal menjadi hal penting agar bisa bersaing," ungkapnya di sela-sela 'Inaguration Ceremony' pengangkatan program beasiswa magang, Selasa (13/3/2018)

capital menjadi isu kritis di suatu organisasi. Program sejenis ini penting untuk dikembangkan asuransi," ungkapnya.

Dia menjelaskan melalui Program Magang Beasiswa ACA memberikan dukungan finansial kepada siswa berprestasi untuk melanjutkan pendidikan tinggi dan praktik kerja di berbagai divisi di perusahaan asuransi.

Sementara itu, PIP dirancang khusus dengan konsep talent pool agar dapat mempersiapkan tenaga profesional sesuai kebutuhan industri asuransi. "Hal ini penting agar peserta memiliki pengetahuan yang mendalam mengenai dunia asuransi tidak hanya dari sisi akademis, namun juga secara praktis."



Tentang Kami

MITRACA merupakan program kerjasama kemitraan dari PT Asuransi Central Asia yang saling menguntungkan dari setiap profesional.



Home Tentang Kami

Seiring perkembangan teknologi banyak orang melakukan pekerjaan di depan komputer maupun dengan menggunakan handphone untuk komunikasi. Selain itu, komputer dan handphone kini semakin banyak digunakan untuk mencari informasi yang dibutuhkan. Sebagai salah satu Perusahaan Asuransi terbesar yang ada di Indonesia, tentunya ACA juga tidak mau ketinggalan terhadap perubahan jaman.

Belum lama ini, ACA melakukan perubahan besar-besaran untuk semua website yang sudah ada sebelumnya. Perubahan ini dilakukan untuk semakin memberikan kemudahan bagi calon nasabah maupun nasabah ACA untuk mencari segala informasi yang dibutuhkan.

Website utama ACA (www.aca.co.id) mengalami perubahan besar-besaran. Sekarang Web ACA memiliki tampilan yang lebih menarik. Sekarang calon nasabah maupun nasabah dapat langsung menghitung berapa besar premi kira-kira yang harus

dibayar lewat aplikasi rate calculator untuk produk asuransi kendaraan bermotor dan asuransi rumah. Dalam web ini juga tersedia begitu banyak informasi tentang produk-produk asuransi yang ada di ACA, juga bengkel-bengkel rekanan ACA. Jika ingin melakukan klaim asuransi, web menyediakan fitur untuk melakukan klaim. Cukup mengisi data-data yang dibutuhkan, lalu bagian terkait akan menghubungi anda.

ACA juga melakukan pengembangan pada web yang lain. Departemen Agency-MITRACA kini mempunyai web yang boleh dibilang sangat informative. Sama halnya dengan website utama ACA, Web Mitraca juga menyediakan informasi produk-produk asuransi Mobile Marketing dan kini calon agen bisa langsung mendaftar menjadi agen Mitraca di web www.mitraca.co.id. Selain itu, web ini menyediakan banyak informasi terkini serta jadwal-jadwal training untuk para agen. Satu fitur lainnya adalah live chat dengan layanan mitraca.



HAPPY BIRTHDAY TO YOU

NO	NAMA	CABANG	TANGGAL	No	NAMA	CABANG	TANGGAL
1	ASEP AMARUDIN ARIF	BANDUNG	23 MAR	47	MORIN RANTIKA	KELAPA GADING	17 MAR
2	HENI ROPAIDA	BEKASI	1 MAR	48	EDWARD FRANS	KELAPA GADING	21 MAR
3	NURJAMAN	BEKASI	4 MAR	49	IVONE MARINI MUNTU UNTU	KELAPA GADING	21 MAR
4	DEVI ROSSINTA	BEKASI	7 MAR	50	YOHANES WIJAYA	KELAPA GADING	24 MAR
5	NUGROHO MAHA DEWA	BEKASI	21 MAR	51	TJONG SHIRLEY SANJAYA	KELAPA GADING	24 MAR
6	ERWIN KRISTIAN GULTOM	BINTARO	9 MAR	52	EKO YANTO	KELAPA GADING	26 MAR
7	GURUH JIHAD	BINTARO	13 MAR	53	BRYAN YOEL TIMOTHY	KELAPA GADING	31 MAR
8	LATIEF KUSHARDIMAN	BINTARO	17 MAR	54	BENNY SUSANTO	KUPANG	17 MAR
9	INDRA SAKTI	BINTARO	18 MAR	55	MARSELINA BENDELINA RIHI	KUPANG	21 MAR
10	ADDIS YUDHISTIRA RAMDANI	BINTARO	23 MAR	56	NICOLAS JAMES KAPOYOS	LATUMENTEN	29 MAR
11	FREDDI	BINTARO	23 MAR	57	RIDWAN	MAKASSAR	7 MAR
12	RIVA MULIANO	BINTARO	23 MAR	58	ENDAH TJAHJO PURWANTI	MALANG	24 MAR
13	FRANZ ANDY WINATA TJONG	BINTARO	26 MAR	59	ARIES LADRIANTO	MANADO	22 MAR
14	WALIYUDIN	BINTARO	30 MAR	60	LIDYA NAULI	MEDAN	12 MAR
15	SURYADI	CIKINI	20 MAR	61	YANI	PEKANBARU	16 MAR
16	IVANA AYU PUTRI	DUTA MERLIN	6 MAR	62	SURAJ SHANKER H	PONDOK INDAH	24 MAR
17	WAHYU KARYADI	HO	1 MAR	63	THE MIRA	PONTIANAK	13 MAR
18	MERRY	HO	1 MAR	64	SITI ROMLAH	PURI INDAH	12 MAR
19	ASRITON	HO	3 MAR	65	ERNY	PURI INDAH	20 MAR
20	TJEPY T CHRISNA	HO	5 MAR	66	ERIC HENDRAWAN TRISNA	PURI INDAH	25 MAR
21	RETNO WIDJIASTUTI	HO	7 MAR	67	SUSI SUWANTI	PURI INDAH	30 MAR
22	JEANNIE MULYANI	HO	7 MAR	68	IRAWAN CHRISMİYANTO	PURWOKERTO	22 MAR
23	AZWAD	HO	9 MAR	69	ELLYTA RETNO PRATIWI	SAMARINDA	20 MAR
24	SYAFRIANTO	HO	10 MAR	70	EKA NURDIAN HANDAYANI	SEMARANG	1 MAR
25	DEDY JUHAEDI	HO	12 MAR	71	ARYATI	SEMARANG	30 MAR
26	HAFDI M ZEIN	HO	13 MAR	72	JATMIKO ARIF WIBOWO	SOLO	7 MAR
27	HERU DWI MARTHA	HO	20 MAR	73	HARIYANTO	SOLO	23 MAR
28	MARCUS ELVANDO LUMBAN GAOL	HO	24 MAR	74	AGUS HENDRO WIBOWO	SOLO	29 MAR
29	FAJRI REZZA	HO	25 MAR	75	TEDDY SISWANTO	SURABAYA 2	11 MAR
30	RIADY PANGARIBUAN	HO	29 MAR	76	PANJI SUGIARTO	SURABAYA 2	30 MAR
31	ERI RICALDO	HO	31 MAR	77	MILA KARMILA	TANGERANG	1 MAR
32	ROSMIATI	JATINEGARA	18 MAR	78	P VIVI ANGELINE JAP	TANGERANG	8 MAR
33	DRA. HINDARYANTI ZEGA	JATINEGARA	18 MAR	79	ADRIAN ARIF	TANGERANG	11 MAR
34	BUDI CANDRA	JEMBER	5 MAR	80	SUWITO	TANGERANG	11 MAR
35	ALVIAN YUSUP	JEMBER	17 MAR	81	ERITA CIO	TANGERANG	14 MAR
36	LIOEN SUNAWAN	JEMBER	24 MAR	82	EDY JUNAEDI	TANGERANG	16 MAR
37	BOYKE CHANDRA KARTIKO	KCK	3 MAR	83	YENNY	TANGERANG	17 MAR
38	FRANKY LODEWYK UMBOH	KELAPA GADING	2 MAR	84	PUTU KUSUMA ASDA SANDRA	TANGERANG	22 MAR
39	INDAH RATNAWATI	KELAPA GADING	2 MAR	85	TJIA WILLY HENDRADI	TANGERANG	24 MAR
40	WANNI SUCI MURNI	KELAPA GADING	4 MAR	86	YUSMAR HENIKE	TANGERANG	28 MAR
41	DAFIT ERYADI FITRA	KELAPA GADING	8 MAR	87	SUKO PRATOMO	TIANG BENDERA	2 MAR
42	PANTJAWATI	KELAPA GADING	8 MAR	88	MIRANTI VERDIANA	TIANG BENDERA	7 MAR
43	MELIA CALLISTA	KELAPA GADING	9 MAR	89	MELY SUSAN MINARSIH	TIANG BENDERA	8 MAR
44	NUGROHO DWI ANDRIANTO	KELAPA GADING	10 MAR	90	LIOE ARMELIA TARRA	TIANG BENDERA	24 MAR
45	CHARLES TRIDES MATULESSY	KELAPA GADING	12 MAR	91	DEDY MULYADI	TIANG BENDERA	30 MAR
46	LENI PUSPITA	KELAPA GADING	12 MAR	92	LAIRE BANYU SANDI PAWENANG	YOGYAKARTA	4 MAR

PENTINGNYA MENJAGA KESEHATAN GIGI & MULUT



Tanggal 20 Maret diperingati sebagai Hari Kesehatan Gigi dan Mulut sedunia. Peringatan tahunan ini ditujukan untuk meningkatkan kesadaran global akan pentingnya kesehatan dan kebersihan mulut dan gigi

Kesadaran masyarakat Indonesia akan pentingnya kesehatan Gigi dan Mulut saat ini masih rendah. Data dari riset kesehatan Gigi dan Mulut pada tahun 2013 menunjukkan masalah gigi dan mulut terus meningkat dari tahun ke tahun. Setidaknya hanya ada 76.6% masyarakat Indonesia sudah melakukan sikat gigi dengan teratur dan selebihnya tidak.

Gigi tidak hanya memiliki fungsi untuk mengunyah makanan tapi juga memiliki fungsi estetika yang menunjang kecantikan. Karenanya, sangat perlu untuk menjaga kebersihan dan kesehatannya. Jangan sampai gigi rusak akibat kurang dijaga kebersihannya. Kerusakan pada gigi juga dapat menimbulkan gangguan pada organ tubuh lain. Komplikasi penyakit

yang menjalar ke organ lain akibat gangguan kesehatan pada gigi sering ditemukan. Untuk itu, kesehatan gigi harus benar-benar diperhatikan.

Sebaiknya merawat gigi sejak dini. Jangan menunggu gigi bermasalah baru kemudian mengunjungi dokter gigi. Gigi yang dirawat sejak dini akan lebih sehat dan bebas dari masalah-masalah dan gangguan kesehatan gigi saat kita dewasa.

Ada beberapa cara mudah dan alami untuk membersihkan karang gigi tanpa perlu ke dokter. Kunyah beberapa biji wijen sampai agak halus tetapi jangan tertelan. Setelah itu sikat gigi perlahan-lahan dengan sikat gigi kering. Proses ini akan membuat pecahan biji wijen dan karang gigi bergesekan dan perlahan-lahan akan mengikis karang gigi. Atau dengan menggunakan garam sebagai pengganti pasta gigi, kumur dengan menggunakan air. Lakukan cara ini 2-3 kali dalam seminggu untuk hasil maksimal.

- **Dari berbagai sumber**

AGENCY DEVELOPMENT PROGRAM



Drive the **NEW** You to
REACH fully Happiness
with

Coach Mona Kartika Dewi, AAAIK, CPC

- Licensed Trainer From BNSP
- Certified Professional Coach From ICF
- Certified Trainer from Mery Riana School



Manfaat Untuk ANDA

- ✓ Meningkatkan Kualitas Hubungan Dengan Orang Lain
- ✓ Mengembangkan Hubungan Yang Lebih Harmonis
- ✓ Menggunakan Teknik Jitu Melakukan Perubahan Dalam Diri
- ✓ Menghancurkan Mental Blok Yang Menghambat Kesuksesan
- ✓ Mendorong Terbentuknya Pribadi Yang Memiliki Karakter Kepemimpinan

Segera Daftarkan Diri Anda
TEMPAT TERBATAS



021 – 3970 8999

Layanan.agency@acains.com
www.mitraca.co.id

AGENCY DEVELOPMENT PROGRAM



Discover Your **TRUE POWER,** **PASSION,** and **PURPOSE**

with

Coach Novel Ruspandi, MNLP, CH, CHt, CPC

- Licensed Trainer From BNSP
- Certified Practitioner NLP From NLP Florida
- Certified Hypnosis & Hypnotherapist From IBH
- Certified Knowledge Management Master Class
- Certified Professional Coach From ICF

Manfaat untuk ANDA

- Meningkatkan Kualitas Hubungan Dengan Orang Lain
- Mengembangkan Hubungan Yang Lebih Harmonis
- Menggunakan Teknik Jitu Melakukan Perubahan Dalam Diri
- Menghancurkan Mental Blok Yang Menghambat Kesuksesan
- Mendorong Terbentuknya Probadi Yang Memiliki Karakter Kepemimpinan

DAFTAR SEKARANG JUGA

**PT Asuransi Central Asia
Agency Department**

HERMINA TOWER (TOWER I)
Kav Blok B/ 10 Kemayoran,
Jl. HBR Motik No.4, RW.10, Gn. Sahari Sel.
Kemayoran, Jakarta Pusat 10720

"TEMPAT TERBATAS"

www.mitraca.co.id
Layanan.agency@acains.com



More info:
021 - 3970 8999

ACA
ASURANSI

www.mitraca.co.id



DOUBLE YOUR SALES, INCREASE YOUR CUSTOMER, AND WIN THE COMPETITION

Persaingan yang tinggi dalam industri menyebabkan pembeli berhadapan dengan banyaknya pilihan produk dan jasa yang relatif serupa. Kondisi ini menuntut tenaga penjual tidak hanya bekerja lebih "keras" tetapi juga harus semakin trampil dalam menjual.

Keberhasilan penjualan bergantung tidak hanya pada produk dan jasa yang berkualitas tetapi juga pada ketrampilan menjual yang dimiliki oleh tenaga penjual. Seorang penjual yang baik harus mampu melibatkan pelanggan dalam setiap tahap penjualan sehingga diharapkan pelanggan akan puas.

Informasi Pelaksanaan

Hari / Tanggal : Rabu, 11 April 2018
Waktu : 09.00 WIB – 17.00 WIB
Tempat : Agency Learning Center
Kemayoran

OUTLINE MATERI

Sesion 1

- Inspiring Insurance Business Mindset
- Consultative Selling Model
- Prospecting & Approaching Skills

OUTLINE MATERI

Sesion 2

- Identifying Customer Needs
- Handling Objection
- Closing Technic

Segera Daftarkan Diri Anda

Ke : Layanan.Agency@acains.com

021 – 3970 8999

Tempat Terbatas

Hanya untuk 30 peserta Agen Mitraca dan Konvensional

Agency Department

PT. Asuransi Central Asia
Hermina Office Building Tower I – 3rd Floor
Jl. HBR Motik Blok B-10 Kav. No. 4, Kemayoran Jakarta

Email : Layanan.agency@acains.com
Phone : +62 21 3970 8999
www.Mitraca.co.id